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Abstract (en)
[origin: US4649847A] The rear end of a slab-type hull of the sort utilized for windsurfing, and also as disclosed herein adapted to be used in the
place of a slalom ski, is horizontally bifurcated to define a rigid upper deck portion and a flexible deflection panel extending beneath, and spaced
from, the upper rear deck portion. The deflection panel can flex upwardly independently of the upper, rigid rear deck. Although the flexure of the
deflection panel beneath the upper rear deck is functional without any further controls or modifications other than the independent flexure of the
deflection panel itself relative to the overlying upper rear deck, its characteristics are enhanced by incorporating certain control features in the nature
of a detent element which fixes the curvature of the deflection panel, and/or one or more stops, preferably spring-loaded, which determine the
uppermost deflection of a certain portion or portions of the deflection panel. When the hull is used with a windsurfer or in place of a slalom ski, it
substantially enhances certain of the capabilities of the hull as are described in more detail herein.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Rumpf (20) für den Wassersport. Das Hinterende eines blockartigen Rumpfes derjenigen Art, wie er für Segelbretter
oder anstelle eines Slalomskis beim Wasserskilaufen verwendet werden kann, ist in horizontaler Ebene gegabelt ausgebildet, um dadurch einen
starren oberen Decksabschnitt (32) und ein flexibles, auslenkbares Paneel (34) zu definieren, welches sich darunter erstreckt und im Abstand
von dem oberen hinteren Decksabschnitt (32) steht. Das auslenkbare Paneel (34) kann nach oben unabhängig von dem oberen starren hinteren
Decksabschnitt (32) ausgelenkt werden. Obwohl die Auslenkung des auslenkbaren Paneels (34) unterhalb des oberen hinteren Deckabschnitts
(32) ohne weitere Steuerung oder Modifikationen funktionsfähig ist, sieht man von der unabhängigen Auslenkbarkeit des auslenkbaren Paneels
(34) selbst bezüglich des darüberliegenden hinteren oberen Deckabschnitts (32) ab, werden seine Eigenschaften dadurch verbessert, daß
bestimmte Steuermerkmale (40) Verwendung finden, die beispielsweise als Sperrelement (50,52) ausgebildet sind, durch welches die Wölbung
des auslenkbaren Paneels (34) festgelegt wird u. ein oder mehrere Anschläge (42), welche vorzugsweise federbelastet sind und welche die
oberste Auslenkung eines bestimmten Abschnittes oder bestimmter Abschnitte des auslenkbaren Paneels bestimmen. Wenn der Rumpf bei einem
Segelbrett oder anstelle eines Slalomskis verwendet wird, werden hierdurch erheblich bestimmte Eigenschaften des Rumpfs verbessert.
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